Psychiatrische Dienste Graubünden Unternehmenskommunikation Loëstrasse 220 7000 Chur



Weiterentwicklung des Neubaus für eine Notfallstation (Akutpsychiatrie)

Die Psychiatrischen Dienste Graubünden (PDGR) haben ihr Projekt für den Neubau der Notfallstation (Akutpsychiatrie) weiterentwickelt. Das Ziel, das Klinikareal verkehrsfrei zu gestalten, wird neu vorderhand über die Vergrösserung des Parkplatzprovisoriums an der Fürstenwaldstrasse, umgesetzt. Die Stadt Chur hat die entsprechenden Bewilligungen in Aussicht gestellt.

Die PDGR realisieren auf dem Areal der Klinik Waldhaus in Chur einen Neubau für den Betrieb der Notfallstation (Akutpsychiatrie) mit 24 Betten auf zwei Geschosse mit offen und geschlossen geführten Gruppen. Im September haben die PDGR das Projekt "Schritt für Schritt" vom Architekturbüro Clavuot aus Chur hierfür als Sieger bestimmt.

Die PDGR haben das Projekt zwischenzeitlich weiterentwickelt. Die Erschliessung der Notfallstation im Norden des Areals wird redimensioniert. Sie wird nur noch der Ver- und Entsorgung und Parkierung von 38 Personenwagen dienen. Geplant war ursprünglich eine unterirdische Parkgarage für 200 Fahrzeuge. Damit sollte das wichtige Ziel, das Klinikareal verkehrsfrei zu gestalten, gelöst werden. Dieses Ziel wird nun aber wie folgt gelöst: Das derzeit dem Kantonsspital Graubünden dienende Parkplatzprovisorium entlang der Fürstenwaldstrasse wird vergrössert und, nachdem es vom KSGR nicht mehr benötigt wird, von den PDGR benützt. Mit dieser Lösung können auch künftige Entwicklungsoptionen auf dem Klinikareal offen gehalten werden. Die entsprechenden Bewilligungen für diese Projektänderung hat die Stadt Chur den PDGR in Aussicht gestellt. Im Weiteren hat die Stadt Chur den PDGR zugesichert, die bestehende, sehr unbefriedigende Strassen- und Verkehrsführung beim Knoten Cadonau-, Loë- und Scalärastrasse auf die betriebliche Tauglichkeit zu überprüfen. Die Stadt wird ein entsprechendes Verkehrsgutachten in Auftrag gegeben und dann die Verbesserungsmassnahmen in die Budgetplanung aufnehmen.

Diese Weiterentwicklung des Projekts haben die PDGR heute anlässlich einer Sitzung mit Stadtrat Tom Leibundgut den Vertretern des Quartiervereins Masans sowie Vertreterinnen der Petitionären präsentiert.

Auskunftsperson:

Andrea Fanzun Präsident Baukommission

Mitglied des Verwaltungsrates Psychiatrische Dienste Graubünden

Loëstrasse 220 7000 Chur

Tel. +41 58 312 88 80 andrea@fanzun.swiss